

《单词百科:medications是什么意思?medications怎么发音?medications的解释和用法》

英语单词medications是什么意思?medications怎么读?medications怎么发音?简答网为您整理了medications的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



medications怎么读

medications的读音:[med 'ke nz]

medications的意思

1、n.敷药(medication的名词复数);施药;药物;

medications的双语例句

1、 These results underscore the value of rescue medications in averting psychotic relapse.

这些结果显示了救护性治疗对避免精神病复发的价值.

2、 Many other medications have an influence on cholesterol levels.

许多其他的药物治疗对胆固醇水平都有一定的影响。

3、 And, generally, continuing education on medications is not required.

而且, 一般说来, 不要求他们再接受药学方面的继续教育.

4、 For most people with high cholesterol, prescription medications are safe and effective.

对许多高胆固醇人群来说, 处方药是安全有效的.

5、 Intravenous infusions are also used to administer medications.

静脉输液也可作为一种给药方法.

6、 However, today various medications are available that can improve the condition.

不管怎样, 现在已经有各种各样的改善勃起功能的药物可供使用.

7、 Pharmacists , who must earn a qualifying degree, prepare and dispense prescribed medications.

药剂师必须具有合格的学位, 并制备和分发指定药物.

8、 Most couples seeking fertility treatment have success with medications or corrective surgeries.

大部分尝试生育治疗的夫妻成功的利用了药物治疗或矫形手术治疗.

9、 They may be taking antidepressant medications and be overdrugged as well.

他们也许正在服用抗抑郁症的药物,而且剂量过大.

10、 The use of medications for hypertension pregnancy is controversial.

孕期高血压的药物治疗一直都备受争议.

11、 She stopped taking the prescribed medications.

她不再服用医生开的药。

12、What medications are available to treat swine flu infections in humans?

感染了猪流感的病人有何治疗措施?

13、The administration of medications is often viewed as an intrusive procedure by the child.

孩子们常常把吃药看作是对他们的侵扰.

14、Sleeplessness is sometimes the side effect of certain medications.

失眠有时是某些药物产生的副作用。

15、Return appropriate time to determine client's response to medications.

及时返回病房确定病人对药物的反应.

以上是简答网为您整理的medications怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于medications的用法、medications的释义、medications的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/medications>